
飯山市議会

日程
発言
順位

発 言 要 旨

1 西 澤 一 彦

１　外資系企業の土地買収、観光開発について
２　雪かき支援事業について
３　教育問題について
４　熊の指定管理鳥獣追加について
５　危険空き家対策事業について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

2 髙 橋 春 三

１　エネルギー価格の高騰について
２　人口減少対策について
３　周年事業について
４　検証、検証・改善を阻む要因
５　観光関係について

市 長
副 市 長
関 係 部 長

3 山 﨑 一 郎

１　職員の定員管理計画について
２　新年度予算と財政の健全化について
３　広域観光とホテル問題について
４　庁内組織の改正について

市 長
副 市 長
関 係 部 長

4 松 本 淳 一

１　出生数と死亡者数が心配
  (1)Ｒ５の出生数が５９人は極端に少ない
２　農林部に新しい取組を期待する
　(1)農業の有機化
　(2)林業は新しい産業
３　危機管理部の充実を期待する
　(1)地震対応

市 長
教 育 長
関 係 部 長

5 小林 喜美治

１　施政方針と６年度予算について
２　物価高騰から市民生活を防衛する対策について
３　介護保険事業計画の見直しについて
４　基幹産業の抜本的強化について
５　市道の整備や改修について

市 長
関 係 部 長
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6 村 松 正 勝

１　４月からの指定避難所の変更について
２　新年度設置予定の部署について
３　災害対策の市民への補助
４　ＤＸの活用について
５　今後の市民プールの在り方について
６　雪かき支援事業について
７　新城北小学校開校に向けて
８　下高井農林高校の在り方

市 長
教 育 長
関 係 部 長

7 常 田 徳 子

１　市民の健康増進について
２　香害（香りの害）について
３　子どもの命を守る取組について
４　介護保険制度の訪問介護について
５　市役所の組織体制について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

8 髙 橋 達 幸

１　インフラ整備について
２　カーボンニュートラル推進事業について
３　災害対策等について
４　スポーツ推進について

市 長
関 係 部 長

9 上 松 永 林
１　令和６年度予算案について
２　駅前ホテルについて
３　市営ジャンプ台の整備について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

10 山 崎 武 雄

１　政治姿勢について
２　ＤＸ推進について
３　介護保険事業について
４　旧城南中学校跡地の活用について
５　絵本で育てるまちづくりについて

市 長
副 市 長
関 係 部 長
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11 髙澤 富士子

１　観光施策について
　(1)「観光新時代について」
　(2)メディア懇談会について
　(3)インバウンド戦略について
　(4)情報発信について
２　「絵本で育てるまちづくり」について
３　公共施設の在り方について

市 長
副 市 長
関 係 部 長

12 吉 越 利 明

１　市政運営について
  (1)職員定数見直しについて
  (2)組織体制の整備について
  (3)マスコミ懇談会について
  (4)インターネットやＳＮＳ等での発信について
  (5)市長の基本姿勢について
  (6)林業振興事務費について
２　洪水時の指定避難所見直しについて

市 長
副 市 長
関 係 部 長

13 荻 原 章 一

１　子育て支援と保育園の在り方について
　(1)子育て支援施策の評価について
　(2)保育園の在り方の今後の検討について
　(3)保育園の米飯給食の可能性について
２　災害対策と危機管理体制について
　(1)能登半島地震から学ぶこと
　(2)危機管理体制の在り方について
３　ゼロカーボン推進と気候危機対策について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

14 佐 藤 正 夫

１　農業について
２　予算と財政について
３　危機管理について
４　審議会の委員選出について
５　駅前ホテルについて

市 長
副 市 長
教 育 長
監 査 委 員
関 係 部 長
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